

Turmsanierung schreitet voran

Jahreshauptversammlung Knollenturm Förderverein

HERZBERG. Zur gut besuchten Jahreshauptversammlung des Knollenturm Fördervereins konnte der 1. Vorsitzende, Peter Böger, über eine größere Investition berichten. Vorrangig war die komplette Erneuerung der überalterten Treppe im Turm. Das Bauvorhaben wurde Ende 2011 fertiggestellt und größtenteils vom Verein finanziert. Als Nächstes plant der Verein die Erneuerung der oberen Stahltür mit einem großen Lichtausschnitt. Ebenso muss der Handlauf erneuert werden. Ein weiterer Punkt ist die Sanierung der Plattform.

Angesprochen wurde die Feier zum 10. Bestehen des Vereins. Am 6. Oktober soll ein Berggottesdienst abgehalten werden und im An-

schluss ein Musikzug die Gäste unterhalten. Der Vorstand erhofft sich einen regen Zuspruch dieser Veranstaltung. Es wird auch darüber nachgedacht, einen Fahrdienst einzurichten. In den vergangenen zehn Jahren konnte ein Mitgliederstand von 113 Personen erreicht werden.

In seinem Grußwort betonte der stellvertretende Bürgermeister Ulrich Schramke, dass Fördervereine sein müssten, da öffentliche Gelder immer spärlicher fließen.

Die Stadt Herzberg bedankt sich ausdrücklich für das Bezahlen der Treppe. Bei den Ergänzungswahlen zum Vorstand wurde Erich Margenburg einstimmig zum neuen Schriftführer gewählt. red



Nach der Versammlung (v.l.): 2. Vorsitzender Hermann Schulze, stellvertretender Bürgermeister Ulrich Schramke, 1. Vorsitzender Peter Böger, Schriftführer Erich Margenburg und Schatzmeister Friedhelm Hohmann. Foto: red